

**Begrüßung der Teilnehmer des internationalen IRU Taxi Symposiums am 07.
November 2008 in Köln**

Peter Zander

Peter Zander, Präsident, Europäische Taximesse

Sehr geehrter Herr Präsident,
meine sehr geehrten Damen und Herren,

im Namen des Vorstandes und der Geschäftsführung der Fachvereinigung Personenverkehr Nordrhein Taxi-Mietwagen e.V., dem Veranstalter der Europäischen Taximesse, begrüße ich Sie hier in Köln auf das Herzlichste.

Wir freuen uns sehr, dass die IRU die Europäische Taximesse wieder nutzt, um ihr zweites internationales Taxiforum in Köln durchzuführen. In Köln spricht man bei der zweiten Veranstaltung von Tradition, ab der dritten Veranstaltung von Brauchtum. Wir würden uns sehr freuen, wenn dieses internationale Taxiforum alle zwei Jahre bei der Europäischen Taximesse in Köln zum Brauchtum würde.

Neben dem Besuch dieses Symposiums werden Sie sicherlich auch die Gelegenheit nutzen, die Europäische Taximesse zu besuchen, wo Ihnen aus allen Gebieten des Taxi- und Mietwagenverkehrs die neuesten technischen Entwicklungen vorgestellt werden. Wir haben uns erlaubt, Ihnen deshalb den aktualisierten Hallenplan auf Ihre Plätze zu legen. Sie müssen nachher nur mit der Rolltreppe in die Verteilerebene fahren und haben von dort direkten Zugang zur nun von uns genutzten Ausstellungshalle 4.1 sowie zur Messehalle 2.2, wo die Tombola stattfindet. Denjenigen von Ihnen, die die Voraussetzungen zur Teilnahme an der Tombola erfüllen, wünschen wir vorab schon mal viel Glück.

Meine sehr geehrte Damen und Herren,

ich wünsche Ihnen nun interessante Vorträge, eine anregende Diskussion und einen schönen Aufenthalt in Köln. Wir sehen uns später in der Messe.

* * *

